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Sujets à discuter Action du CÉ Minutes
1. Ouverture de l’assemblée

2. Mot de bienvenue 2

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 3

. Une correction est apportée au point 8 — Photo
scolaire 2019-2020 (et non 2010), pour
approbation (et non adoption).

. Ajout d’un point d’information
10. Consultation pour la révision de l’offre de
service au secondaire

. Ajout au point 15 — OPP: Levée de fonds
« Vendredis pizza » (proposition à adopter).

Proposé par M. Filiatreault. Appuyé par B. Marton.

4. Adoption du procès-verbal de la 148e séance adoption 5

Demande de suivi sur quelques points:

. Indice de défavorisation : Tout est au point mort
du côté du gouvernement, donc aucun
changement pour l’instant.

. Nouveau brigadier: Tout semble bien se
dérouler.

. Vente de sapins : Très appréciée, même si plus ou
moins rentable.

. Orthophoniste: De retour à l’école.

Proposé par R. Martin. Appuyé par B. Marton.

5. Reddition de comptes des mesures dédiées et détaillées adoption 10

Le conseil d’établissement de l’école Saint-Français
Solano (762044) confirme que la Commission scolaire de
Montréal a alloué à l’établissement, dans le cadre des
mesures dédiées et protégées, un montant de
201 944,00$. L’entièreté des sommes est engagée, dans
le respect des mesures dédiées à l’ajout de ressources
auprès des élèves.

Proposé par G. Lemoine. Appuyé par R. Coulombe.

Procès-verbal de la 149e séance
Mardi 15 janvier 2019

18h30
Étaient présents:
Murène Ductan
Isabelle Fortin
Bertille Marton
Raphaêl Coulombe
Josée Laquerre
Rachel Martin
Geneviève Lemoine
Marilou Filiatreault
Line Lapierre (directrice)
Absente:
Julie Bailla rgeon



6. Tableau des sorties et activités culturelles approbation 5
Le tableau a été modifié puisqu’il manquait deux sorties:

À partir du budget École inspirante:

• Journée blanche au Mont-Royal —23 janvier
Maternelles, 1re et 2e années

• Journée blanche—30 janvier
2e et 3e cycles

16$ / enfant et réservation d’un autobus (4,60$/élève)
5 $ seront demandés aux parents.

Proposé par M. Filiatreault et I. Fortin.

7. Projet éducatif information 10

. Sondage auprès des parents

Problème de communication : la rencontre n’a pas eu
lieu, mais elle sera reprise sous peu (un sondage Doodle
sera envoyé).

8. Vie école 5
a) Photo scolaire 2019-2020 approbation

Il est proposé de renouveler l’offre de service de Photo
repensée pour l’année 2019-2020, dès que le calendrier
scolaire sera disponible.
Proposé par R. Martin et M. Filiatreault.

b) Inscriptions

258 réinscriptions par Mosaik. 134 réinscriptions par
document papier.

Maternelles — environ 30 inscriptions en date du 15
janvier (nombre normal d’inscriptions à ce temps-ci de
l’année).

Invitation pour le Bienvenue à la maternelle sera envoyée
en juin.

9. Conférence pour les parents information 5

Des démarches sont amorcées pour inviter les Ateliers
Fillozat — Assez coûteux, mais thématiques très
intéressantes (ex. : bienveillance, pa renta lité positive).
Détails à venir.

10. Consultation pour la révision de l’offre de service au information
secondaire
La CSDM organise des soirées de consultation auprès des
parents du primaire dans l’optique de réviser l’offre de
service au secondaire. Une lettre d’invitation sera
envoyée avec le prochain Info-parents.

11. Service de garde information 15

a) Semaine de relâche

Les documents concernant l’inscription des
enfants au SDG pour la semaine de relâche ont
été envoyés principalement par courriel. Comme
il y avait peu d’inscriptions, Josée a fait une
relance en version papier: 8 nouvelles
inscriptions. Morale de cette histoire : diversifier
la façon d’informer les parents.

b) Journées pédagogiques 2019-2020

La répartition des activités pendant les
pédagogiques de l’année prochaine sera calquée
sur celle de cette année, c’est-à-dire 7 activités
« maison » et 7 sorties. Tous les parents
appuient.

c) Répartition des groupes

Josée avise le CÉ qu’il y aura des déplacements
possibles_dans les_groupes,_puisque,



contrairement aux autres années à la même date,
le nombre d’inscrits a déjà diminué.
Réguliers — 260 élèves + Sporadiques — 139 élèves
+ 9 dineurs.

12. Représentants des parents information 10
a) Comité de quartier
b) Comité de parents
. Présentation de Benoit Thomas au sujet de la

révision de l’offre de service au secondaire.
Scénario à construire d’ici juin et mise en place
progressive (3 ans) à partir de 2020.

. Sondage à venir quant à la sécurité autour des
écoles et des brigadiers. Mme Lapierre confirme
avoir déjà rempli ce sondage.

. Résolution à adopter sur la maternelle 4 ans : a
suscité beaucoup de discussions, mais a
finalement été adoptée.

. Déroulement chaotique des réunions du CP qui
se poursuit avec, cette fois-ci, l’absence du vice-
président, un vote secret sur l’unique
représentant du CP à l’exécutif de la CSDM ainsi
qu’une demande de séance extraordinaire (liée à
la motion de blâme).

13. Fondation information 5
Toujours en attente du fédéral pour que la Fondation soit
reconnue comme OSBL.
Virement lnterac possible dans le compte de la
Fondation : les parents ont pu y verser leur contribution
pour les vendredis pizza.

14. OPP Approbation 2

Levée de fonds — Vendredis pizza

II est proposé de vendre de la pizza les vendredis, de
janvier à juin, au coût de 2$ la pointe.

Proposé par G. Lemoine et R. Coulombe

15. Levée de l’assemblée — 20h26

«Toute décision du Conseil d’établissement doit être prise dans le meilleur intérêt de
l’élève. »

(Loi 180, article 64)
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Rédigé par G. Lemoine, le 20 janvier 2019.


